

Harta Karun Kehidupan yang Tak Tergantikan

"Untuk alasan ini kita harus lebih memperhatikan apa yang telah kita dengar, supaya kita jangan hanyut dibawa arus."

(Ibr. 2:1, NASB)

Bagaimana kita dapat mencapai berkat ini? Mazmur 107:20. Nabi Yesaya menyatakan lingkaran firman Allah seperti lingkaran penggenapan nubuat kenabian (Yesaya 55:11). Tuhan menunjukkan dengan kuat kepada saya bahwa kita akan kembali ke dasar tetapi dengan kekuatan dan hikmat yang lebih daripada tahun-tahun sebelumnya. Kita maju meneruskan hal-hal Ketuhanan dalam Roh hikmat dan pewahyuan.

Satu nasihat penting untuk pertumbuhan rohani: jangan melepaskan hal-hal yang telah kita pelajari di masa lalu. Terjemahan *The Message* mengatakannya seperti ini: *"Sangat penting bahwa kita tetap berpegang teguh pada apa yang telah kita dengar sehingga kita tidak hanyut."* Versi King James menulis, *"Jangan sampai kita membiarkan mereka tergelincir."* Ketika kita dihadapkan dengan berbagai pengajaran dari 5 jawatan yang diurapi, kita tidak boleh membuang atau mengabaikan kebenaran lama. Karena mereka adalah dasar penting untuk kita bangun yang lebih tinggi di dalam Allah. Kebenaran baru tidak meniadakan yang lama. Ini hanyalah batu-bata berharga lainnya untuk menambahkan substansi kekuatan pada fondasi rumah rohani kita.

"Dengan demikian kita pasti akan lebih memperhatikan apa yang telah disampaikan kepada kita, karena takut menghanyutkan jalan kita," dari teks Alkitab New English. Memang, kita harus lebih memperhatikan apa yang telah kita ketahui. Ketika kita masih bayi, kita belajar berjalan. Apakah kita sekarang sudah dewasa mampu melupakan pengalaman itu? Dalam kerajaan Allah, kita tidak boleh melupakan bagaimana kita berjalan dan hidup sesuai dengan pola ilahi dari 2 Kor 5:7. Jalan iman adalah untuk yang muda dan yang tua, yang kecil dan yang besar di kerajaan. Itu tidak akan pernah ketinggalan jaman. Ini adalah satu-satunya gaya hidup yang Allah promosikan (Ibrani 11:6).

Tuhan telah menunjukkan jaman generasi Yosua sekarang telah tiba dan eksploitasi iman akan menjadi katalisator untuk panen jiwa yang besar. Izinkan

iman untuk menjadi tutor Anda, mengajari Anda jalan iman (Gal 4:2). Pesan iman dan kemakmuran bukanlah pesan yang baru. Sudah ada selama lebih dari 40 tahun. Tetapi kita tiba pada batas tanda tinggi air dari pewahyuan besar untuk menghasilkan kekuatan maksimum dari kebenaran ini. Beberapa Kristen yang naif dan bodoh berkata, "Yah, saya telah belajar semua yang perlu saya ketahui tentang keimanan itu, saya tidak membutuhkan semua pengakuan itu lagi. Saya telah melewati tahap itu dan saya masuk kepewahyuan yang lebih dalam."

Ingat nasihat ini: ketika Anda benar-benar membiarkan kebenaran ini hilang – ketika Anda membiarkan mereka menjauh dari Anda, Anda akan membayar harga untuk pengabaian tersebut. Karena ketika badai kehidupan datang, rumahmu akan sangat terguncang (Mat 7:14-29). Anda sekuat iman-mu (Efesus 6:13). Iblis respek kepada iman yang kuat (1 Pet 5:8-9). Ketika iman masuk, ketakutan mundur!

Iman adalah misteri yang sangat sangat dalam (Efesus 3:3). Iman memiliki beberapa tingkatan dan kedalaman. Pertumbuhan Firman Tuhan "dari iman kepada iman" (Rom 1:17). Ketika Anda menghadapi pewahyuan iman yang dalam, Anda mengalami pengurapan iman dan roh kekuatan / keperkasaan akan memberdayakan Anda untuk eksploitasi yang besar. Jangan membuang kebenaran ini atau Anda akan membuang keajaiban, kemenangan, dan berkat2 Anda.

Salah satu mutiara berharga dari kerajaan surga adalah iman (Mat 13:44,45; Rom 3:21-31). Investasikan semua waktu, energi, dan sumber daya Anda untuk memiliki mutiara ini. Ini menghasilkan keuntungan maksimal (Rom 4:13-16). Ia memberikan upah yang besar sekali (Ibr 11:4-35). Allah tidak membedakan orang tetapi Dia menghormati iman (Dan 3:17, 27; 11:6). Menjalani kehidupan iman pasti akan menjalani kehidupan tanpa penyesalan (Yos 23:15). Ini juga merupakan jalan seorang pemenang (Ibr 11:32-34). Meninggalkan iman dan Anda akan berada di lembah frustrasi dan kekalahan (2 Taw 16:7-9). Dibutuhkan iman untuk menyelesaikan perlombaan dengan baik (1 Tim 6:12; 2 Tim 4: 6-8). Karena iman adalah kekuatan untuk menghidupi kehidupan yang begitu penuh keunggulan dan kemuliaan sampai Dia datang kembali (1 Pet 1:5-8).